Página: 11

LIBIA GARCÍA Aspirante panista a la Gubernatura

Quieren en G uevo comienzo

Afirma que está dispuesta a revisar las estrategias implementadas en la entidad y cambiar lo que sea necesario para el desarrollo estatal

ÓSCAR USCANGA

Libia García dejó atrás su paso por la Secretaría de Gobierno de Guanajuato, y la de Desarrollo Social, para ahora -como aspirante del PAN-PRI-PRD- reconocer que no le da temor, en caso de ganar la Gubernatura, cambiar estrategias que no han funcionado en el estado.

Tras afirmar que la entidad es pionera en rubros como salud pública y desarrollo, García también habló sobre una estrategia para mejorar la seguridad en la región, así como reducir la afectación por el consumo de agua.

García inició su vida política en las juventudes militantes del PAN y ahora competirá con Alma Alcaraz, de la alianza Morena-PT-PVEM, y Yulma Rocha, de Movimiento Ciudadano (MC), en la primera elección a la gubernatura con sólo candidatas mujeres en la historia de la entidad.

¿Qué retos tiene Guanajuato?

La problemática de inseguridad, sin duda, el tema del agua que nos afecta a la región del Bajío, y no es del futuro, es ya del presente, las desigualdades de las regiones de nuestro estado, hay que meterle estrategia, visión v trabajo. He planteado que aquello que se ha hecho bien se va a seguir haciendo bien, y (en) aquello que se requiera cambiar

no hay que tener temor de reconocer que algo no ha funcionado, que podemos cambiar el rumbo, que podamos probar nuevas estrategias y visiones para lograr el resultado que queremos.

Lo dicen coloquialmente: si sigues haciendo cosas iguales, vas a tener mismos resultados, hay temas donde necesitamos cambiar estrategia y no tengo miedo de cambiar estrategia, de reconocer cuando algo no ha funcionado e implementar lo necesario para resolver los temas que tiene Guanajuato.

Huachicol y asesinatos siguen siendo focos rojos, Por qué?

El robo de combustible hoy es un delito federal que amerita tener mano firme, dura, para que no se repita, y ha habido esfuerzos importantes de coordinación, pero creo hace falta más.

Estoy convencida de que tenemos que identificar de manera regional qué está generando la violencia en nuestros estados, vemos un Pais que vive situaciones graves de violencia, y muchas relacionadas con delincuencia organizada. En Guanajuato tenemos identificado estos factores, un tercio de ductos de Pemex pasa por nues-

tro estado, lo cual nos hace muy susceptibles al robo de combustible.

El llamado y la construcción de este proyecto hace necesaria un replanteamiento de la estrategia con el Gobierno federal, donde hava una coordinación más efectiva, tanto en un nivel de Gobierno y en otro necesitamos dar respuesta a ciudadanos y atender de manera eficaz y con mano dura esta situación de violencia.

¿Qué opina de esta elección entre mujeres?

Me siento muy orgullosa de este momento histórico que vivimos, no sólo en Guanajuato, sino en México, independientemente que milito en un partido o coalición, en el momento en el que las mujeres tomamos el rol protagónico de estos espacios tan importantes es digno de celebrarse, mandamos mensaje claro de que estamos participando con nuestra voz e incidiendo. Espero que sea una campaña de altura, donde demostremos que las mujeres somos capaces de hacer política de la buena.



422 cm²

Página: 11

2/3

¿Qué hará en el inicio de su campaña el 1 de marzo?

Estaremos arrancando en el Arco de la Calzada, en León, a las 17:00 horas. Será un evento en el que estaremos arrancando de manera fuerte, donde Xóchitl (Gálvez) estará mandando el mensaje político de apertura de su campaña y estaremos dando los principales ejes de la campaña para Guanajuato.



Aquello que se ha hecho bien se va a seguir haciendo bien, y (en) aquello que se requiera cambiar, no hay que tener temor de reconocer que algo no ha funcionado, que podemos cambiar el rumbo, que podamos probar nuevas estrategias".





Reforma Sección: Nacional 2024-02-14 04:08:53

422 cm²

Página: 11

3/3





El Universal Sección: Nación 2024-02-14 02:56:47

136 cm²

Página: 6

1/1

Jóvenes promueven las próximos comicios

Más de 100 organizaciones civiles impulsan el acudir a votar el 2 de junio

YALINA RUIZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Mediante una iniciativa ciudadana, un grupo de jóvenes acompañados por más de 100 organizaciones de la sociedad civil buscan promover la participación democrática de este sector en las próximas elecciones del domingo 2 de junio, mediante un concurso en el que convocan a la ciudadanía de entre 18 y 35 años de edad.

Recalcaron los jóvenes que están interesados en incentivar el voto y desean involucrarse más en temas políticos en las elecciones, pero también en temáticas educativas, medio ambiente, defensa del territorio, mujeres indígenas y el cuidado del agua.

La iniciativa que lanzó este sector de la población consiste en desarrollar, difundir videos informativos y creativos en sus redes sociales, que hablen sobre los derechos de las juventudes y su relación con la importancia de ir a votar.

Los interesados en participar deben responder a las siguientes preguntas: ¿Por qué ir a votar puede ayudarte en tu presente y futuro?, ¿Por qué tu participación es parte de la solución para avanzar en la garantía de tus derechos?

Además, deberán subir de uno a tres videos en alguna de estas redes: TikTok, Instagram, YouTube o X, darles la mejor difusión entre sus contactos y en la esfera digital, creando un mensaje que cumpla con los objetivos y criterios del concurso.

La convocatoria está abierta del 13 de febrero al 15 de mayo 2024, en la plataforma www.hablemosdeloo-queimporta.org: sin embargo, los audiovisuales que pueden ser descalificados son las participaciones que promuevan, ataquen y nombren a instituciones, partidos políticos o candidaturas. También, quienes ataquen a gobiernos o personas y a quienes utilicen discurso de odio, lenguaje discriminatorio, violento o denigrante.

Esta iniciativa nace de personas y organizaciones sociales sin afiliación partidista. •



Los jóvenes están interesados en incentivar el voto y desean involucrarse más en temas políticos.





Excélsior Sección: Nacional 2024-02-14 03:01:04

33 cm²

Página: 5

1/1

Lamentan violencia política

"Aunque la participación de las mujeres en las elecciones es un hecho, la violencia política en nuestra contra también lo es en un clima nacional que sólo causa división, rencores y odio", expuso en la tribuna de San Lázaro la diputada Ana Laura Sánchez Velázquez (PAN).

Al conmemorar el 77 aniversario del reconocimiento de las mujeres a votar y ser votadas en el ámbito municipal, hizo un llamado al gobierno federal para que garantice la seguridad de todas las aspirantes a cargos de elección popular.

"No podemos permitir que los grupos delincuenciales se apoderen de nuestros espacios democráticos", remarcó.

- Ivonne Melgar

